

Beschluss:

Der Stadtrat beschließt einstimmig mit 7 Stimmenthaltungen die folgenden Straßenbenennungen:

1. für die kreuzmarkierte Fläche die vorhandene Straßenbenennung nach Jakob Hasslacher als Verlängerung auf diese Fläche auszudehnen,
2. für die schräg markierte Fläche die vorhandene Straßenbenennung nach dem Flurnamen Bubenheimer Bann als Verlängerung auf diese Fläche auszudehnen und
3. für die Benennung der punktiert dargestellten Fläche nach dem Vorschlag des Landesuntersuchungsamtes nach Johann Peter Frank zu benennen und den Straßennamen „Johann-Frank-Straße“ zu vergeben.